

## El Intendente Gasparini mantuvo una reunión por telegramas de ARBA

Escrito por Administrador

Jueves, 14 de Diciembre de 2017 00:00

---



El Intendente de Roque Perez Juan Carlos Gasparini mantuvo una extensa reunión con el Subdirector Ejecutivo de Acciones Territoriales y Servicios Sebastián Brusa, debido a los telegramas que recibieron varios vecinos roqueperenses por parte de ARBA.

En la misma, el jefe comunal llevó los telegramas enviados por la Agencia de Recaudación de la provincia de Buenos Aires, donde más de 170 vecinos fueron intimados a pagar un canon por la utilización de terrenos fiscales que pertenecen al gobierno provincial, en muchos de los casos la suma asciende a más de \$80.000.

Cabe remarcar que estos terrenos fueron entregados hace muchos años y todos son terrenos sociales donde además se han hecho viviendas sociales.